1 防災や災害に関することについて

こばやし みのん ただいまの 小 林 心暖 議員のご質問にお答え申し上げます。

防災や災害に関することについてでありますが、まず議員が調査された広島県の防災アドバイザーに似たものとして、沼田市では防災専門官という職員を配置しています。防災専門官は、地域からの要請により、防災訓練や防災講座などを行って、市民の皆さんの防災意識の向上に努めています。

また、山口県の地域ごとの防災組織と同様に、沼田市でも各町への 自主防災組織の立ち上げに取り組んでいて、現在、全体の約95パー セント、87か所の町で設立しています。

次に、災害情報や避難情報などの周知についてですが、沼田市では 防災行政無線による屋外放送をはじめ、緊急告知FMラジオによる放 送や、ホッとメールぬまた、フェイスブック、ツイッターなどによる 文字配信を行っているほか、今年の5月からは群馬テレビにおいてデ ータ文字放送も開始しました。このように多種多様な伝達方法により 市民の皆様へ情報発信を行い、安全安心なまちづくりを進めています。

以上申し上げまして、小 林 心暖 議員のご質問に対する答弁 とさせていただきます。